



Eigenkapital vollständig gezeichnet

Das notwendige Eigenkapital für unsere Bürgerwindanlage WEA 3 ist vollständig gezeichnet! Dadurch konnten wir in diesem Jahr von knapp 60 auf über 180 Energiebürger anwachsen und unsere Bürgerprojekte weiter voranbringen. **Vorstand und Aufsichtsrat danken allen Unterstützern und Mitgliedern!**

Der Bau des Windparks ist im Zeitplan und schreitet gut voran. Drei der fünf Anlagen sind fertiggestellt, der Turm unserer [unsere Bürgerwindanlage](#) WEA 3 wird bis Mitte November errichtet. Dann folgen die Montage von Gondel und Rotorblättern sowie die Inbetriebnahme vor Ende 2017. Das ist für uns von Interesse, weil damit ein etwas höherer Strompreis gesichert werden kann.



Der Turm unserer WEA 3 wird bis Mitte November fertig sein.

BEGeno besucht Enercon

Vorstand und Aufsichtsrat der BEGeno haben sich letzte Woche im Enercon Stammsitz in Aurich über die Produktion der neuesten WEA-Generation informiert. Unser Bürgerwindrad ist eine **Enercon E101** mit einer Gesamtleistung von 3 Megawatt. Nach Empfang im **EEZ** ging es direkt zum neuen Rotorblattwerk, in dem erstmals eine optimierte Fließfertigung in Verbindung mit einer effizienten Produktionslogistik umgesetzt wurde - [hier mehr...](#)



Jetzt neu: Bürgerstrom für Unternehmen

Wertschöpfung für die lokale Energiewende und für Ihr Gewerbe – das geht mit unserem **Bürgerstrom**. Wir versorgen auch Ihr Unternehmen zuverlässig zu einem fairen, gesicherten Preis mit 100% erneuerbarer Energie und wir kümmern uns persönlich um all Ihre Anliegen rund um die Versorgung. Machen Sie mit und werden Sie Teil der wachsenden Bewegung der Bürgerenergie. Wechseln Sie zu Bürgerstrom! Das geht ganz einfach so - **mehr...**



Bürgerstromer Tobias Wolf und Ulrich Klein

Unsere beiden Mitglieder Tobias Wolf und Ulrich Klein setzen auf **Bürgerstrom**. Warum der Geschäftsführer eines Bioladens und der Pastor einer großen Kirchengemeinde in Bremen Ökostrom aus Bürgerhand nutzen, das berichten Sie hier. **Mehr...**



Bürgerstrom ausgezeichnet

Unser Bürgerstrom ist seit kurzem auch mit dem „**Grüner Strom-Label**“ zertifiziert! Das

Label weist nach, dass wir alle Kunden mit 100 % [echtem Ökostrom](#) aus erneuerbaren Energiequellen versorgen. Außerdem garantiert es Investitionen in neue regenerative Anlagen und innovative Energieprojekte. Unser Bürgerstrom gehört mit der Gesamtnote "sehr gut" außerdem zu den besten Ökostromanbietern beim jüngsten [„ÖKO-Test“](#).

[Mehr...](#)

Bürgerwerke starten Crowdfunding

Ab einer Investition von 500 € können Sie bei der aktuellen Finanzierungsrunde der Bürgerwerke dabei sein.



Die Bürgerwerke planen, die neuen Mittel in die Gewinnung weiterer Mitgliedsgenossenschaften und Stromkunden sowie in die Entwicklung neuer Angebote zu investieren. [Mehr hier im Video...](#)

Landesverband Erneuerbare Energien gegründet



In Niedersachsen und Bremen wurde jetzt der Landesverband Erneuerbare Energien (LEE) gegründet. Er soll künftig die Interessen der Verbände für Windkraft, Biogas und Solarenergie bündeln und gegenüber der Landespolitik vertreten. Mit dabei als Gründungsmitglied ist unser Aufsichtsratsvorsitzender Klaus Prietzel. Sprecher des LEE ist Wilhelm Pieper, bisher Vorsitzender des Bundesverbandes Windenergie in Niedersachsen. [Mehr...](#)

Unsere Bitte: Leitet den Newsletter gern an Freunde, Bekannten und Interessierte weiter!

